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ACTASESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE 

26 DE DICIEMBRE DEL 2023 

 

EN CUMPLIMIENTO A LAS DISPOSICIONES ESTABLECIDAS EN LOS 

ARTÍCULOS 38 FRACCIÓN XI, 40, FRACCIONES I, IV Y V, 42, 

NUMERALES 1, 3, 4 Y 7 DE LA LEY DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE OAXACA; 

ARTÍCULOS 4, NUMERAL 1, INCISO B), 5, 7, Y 9 NUMERAL 2 Y 3, 10 

NUMERAL 1, 2 Y 3 DEL REGLAMENTO DE COMISIONES DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DE OAXACA; Y 19, FRACCIÓN I, DEL REGLAMENTO DE LA 

ADMINISTRACIÓN Y USO DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y 

COMUNICACIÓN, Y EN TÉRMINOS DEL ACUERDO IEEPCO-CG-05/2020, 

POR EL QUE SE AUTORIZA LA CELEBRACIÓN, A TRAVÉS DE 

HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS, DE SESIONES VIRTUALES O A 

DISTANCIA DEL CONSEJO GENERAL Y DE SUS COMISIONES; PARA EL 

DÍA DE HOY, SE CONVOCÓ A LA CONSEJERA Y CONSEJERO 

ELECTORAL INTEGRANTES DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE 

ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN ELECTORAL Y VINCULACIÓN CON 

EL INE, SE INVITÓ A LAS CONSEJERÍAS ELECTORALES DEL CONSEJO 

GENERAL, Y A LA SECRETARÍA EJECUTIVA, ASÍ COMOA  LAS 

REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN SESIÓN 

MIXTA, A FIN DE CELEBRAR SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DE 

LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 

VINCULACIÓN CON EL INE, POR LO QUE LE PIDO A LA SECRETARIA 

TÉCNICA REALICE EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: CON GUSTO CONSEJERA 

PRESIDENTA. ME PERMITO HACER EL PASE DE LISTA Y LES PIDO A 

QUIENES NOS ACOMPAÑAN QUE CONFIRMEN SU ASISTENCIA AL 

ESCUCHAR SU NOMBRE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA 

COMISIÓN 

LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ 

GONZÁLEZ 

 

CONSEJERA Y CONSEJERO ELECTORAL INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN. 

 

CONSEJERA ELECTORAL MTRA. NAYMA ENRIQUEZ 

ESTRADA 

CONSEJERO ELECTORAL MTRO. ALEJANDRO CARRASCO 

SAMPEDRO 

SECRETARIA TÉCNICA DE LA 

COMISIÓN 

LICDA. ALEJANDRA REYES 

PÉREZ 
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CONSEJERO Y CONSEJERAS ELECTORALES INVITADAS. 

CONSEJERO ELECTORAL LIC. WILFRIDO LULIO ALMARAZ 

SANTIBAÑEZ 

CONSEJERA ELECTORAL MTRA. CARMELITA SIBAJA 

OCHOA 

CONSEJERA ELECTORAL LICDA. JESSICA JAZIBE 

HERNÁNDEZ GARCÍA 

CONSEJERA ELECTORAL MTRA. ZAIRA ALHELI HIPOLITO 

LOPEZ 

 

SECRETARIA EJECUTIVA 
LICDA. ILIANA ARACELI 

HERNÁNDEZ GÓMEZ 

 

REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 

 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL 

 

S ANTONIO DE JESÚS 

HERNÁNDEZ CRUZ   

PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL 

P EDWIN VÁSQUEZ 

NAZARIO 

PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA 

P JAIME ÁLVAREZ 

MARTÍNEZ 

PARTIDO DEL TRABAJO 
S JESÚS ALFREDO 

SÁNCHEZ CRUZ  

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 

MÉXICO 

P DAVID MARTÍNEZ 

MARTÍNEZ 

PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO S EDGAR LAGUNAS CALVO 

PARTIDO NUEVA ALIANZA OAXACA P JOSÉ MANUEL LUIS VERA  

PARTIDO FUERZA POR MÉXICO 
P FIDEL MOISÉS MARTÍNEZ 

SALAZAR  

PARTIDO MOVIMIENTO UNIFICADOR 

DE JÓVENES EN EL ESTADO Y SUS 

REGIONES 

P YENI KAREN JACINTO 

JUÁREZ 

 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: CONSEJERA PRESIDENTA 

DE LA COMISIÓN LE INFORMO QUE SE ENCUENTRAN PRESENTES LA 

CONSEJERA Y EL CONSEJERO ELECTORAL INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN.  ASÍ COMO 9 REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS; 

Y LAS CONSEJERÍAS INVITADAS. POR LO TANTO, LE INFORMO QUE 

EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: 

CONSEJERA Y CONSEJERO ELECTORAL INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN, CONSEJERO Y CONSEJERAS ELECTORALES INVITADAS, 

ASÍ COMO REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN 

ATENCIÓN A QUE SE ENCUENTRAN LAS PERSONAS INTEGRANTES DE 
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LA COMISIÓN, ME PERMITO DECLARAR LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM 

LEGAL. POR LO QUE SIENDO LAS 20 HORAS CON 10 MINUTOS DEL DÍA 

MARTES VEINTISEIS DE DICIEMBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS, SE 

INSTALA LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE. 

SECRETARIA TÉCNICA, POR FAVOR PONGA A CONSIDERACIÓN EL 

PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: CON SU PERMISO 

CONSEJERA PRESIDENTA, EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA QUE SE 

SOMETE A SU CONSIDERACIÓN ES EL SIGUIENTE: ÚNICO. PROYECTO 

DE ACUERDO POR EL QUE SE APRUEBA EL PROYECTO DE DICTAMEN 

QUE CONTIENE LAS PROPUESTAS DE LA COMISIÓN DE 

ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN ELECTORAL Y VINCULACIÓN CON 

EL INE, PARA LA INTEGRACIÓN DE LOS 107 CONSEJOS MUNICIPALES 

ELECTORALES QUE FUNGIRÁN DURANTE EL PROCESO ELECTORAL 

LOCAL ORDINARIO 2023-2024. ES CUANTO, PRESIDENTA. - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: 

CONSEJERA Y CONSEJERO ELECTORAL INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN, CONSEJERO Y CONSEJERAS ELECTORALES INVITADAS, 

ASÍ COMO REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ESTÁ 

A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DEL ORDEN DEL DÍA. ¿ALGUIEN 

QUIERE HACER USO DE LA VOZ? SI NO HAY ALGUNA OBSERVACIÓN, 

LE PIDO POR FAVOR A LA SECRETARIA TÉCNICA, QUE SOMETA A 

VOTACIÓN EL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: CON GUSTO, CONSEJERA 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN. CONSEJERA Y CONSEJERO 

ELECTORAL INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN, SÍRVANSE 

MANIFESTAR EN FORMA ECONÓMICA, SI ES DE APROBARSE EL 

PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA PUESTO A SU CONSIDERACIÓN. POR 

FAVOR, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. GRACIAS. EL ORDEN DEL DÍA 

HA SIDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: GRACIAS, 

LE PIDO A LA SECRETARIA TÉCNICA CONTINUAR CON EL SIGUIENTE 

PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: GRACIAS, CONSEJERA 

PRESIDENTA, EN VIRTUD DE QUE EL DOCUMENTO PARA EL 

DESARROLLO DE ESTA SESIÓN HA SIDO CIRCULADO PREVIAMENTE, 

LE SOLICITO SU PERMISO PARA CONSULTAR LA DISPENSA DE 



Página 4 de 14 
 

LECTURA DEL MISMO, CON LA SALVEDAD DE QUE APAREZCAN DE 

FORMA INTEGRA EN EL ACTA DE ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: ADELANTE 

CON LA CONSULTA SECRETARIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: CONSEJERA PRESIDENTA 

DE LA COMISIÓN, CONSEJERA Y CONSEJERO ELECTORAL 

INTEGRANTES DE LA MISMA, SÍRVANSE MANIFESTAR EN FORMA 

ECONÓMICA, SI ES DE APROBARSE LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL  

DOCUMENTO REFERIDO, CON LA SALVEDAD DE QUE APAREZCAN DE 

FORMA INTEGRA EN EL ACTA DE ESTA SESIÓN. POR FAVOR, QUIENES 

ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 

LA MANO. GRACIAS. LA DISPENSA HA SIDO APROBADA POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: GRACIAS 

SECRETARIA, CONTINUE CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN POR 

FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: GRACIAS CONSEJERA 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, COMO PUNTO ÚNICO TENEMOS EL 

PROYECTO DE ACUERDO POR EL QUE SE APRUEBA EL PROYECTO 

DE DICTAMEN QUE CONTIENE LAS PROPUESTAS DE LA COMISIÓN DE 

ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN ELECTORAL Y VINCULACIÓN CON 

EL INE, PARA LA INTEGRACIÓN DE LOS 107 CONSEJOS MUNICIPALES 

ELECTORALES QUE FUNGIRÁN DURANTE EL PROCESO ELECTORAL 

LOCAL ORDINARIO 2023-2024. ES CUANTO PRESIDENTA. - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: 

CONSEJERA Y CONSEJERO ELECTORAL INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN, CONSEJERO Y CONSEJERAS ELECTORALES INVITADAS, 

ASÍ COMO REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ESTÁ 

A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO POR EL QUE SE 

APRUEBA EL PROYECTO DE DICTAMEN QUE CONTIENE LAS 

PROPUESTAS DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN 

ELECTORAL Y VINCULACIÓN CON EL INE, PARA LA INTEGRACIÓN DE 

LOS 107 CONSEJOS MUNICIPALES ELECTORALES QUE FUNGIRÁN 

DURANTE EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-2024. 

¿ALGUIEN QUIERE HACER USO DE LA VOZ? ADELANTE CONSEJERA 

NAYMA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA MTRA NAYMA ENRÌQUEZ ESTRADA 
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CONSEJERA ELECTORAL INTEGRANTE DE LA COMISIÓN 

MANIFIESTA: GRACIAS PRESIDENTA BUENAS NOCHES A TODAS Y 

TODOS, ME DA GUSTO SALUDARLES EN LA CELEBRACIÒN DE ESTA 

SESION DE CARÁCTER VIRTUAL. PARA AVANZAR CON LOS TRABAJOS 

ESTABLECIDOS EN EL CALENDARIO Y DESDE LUEGO RELATIVOS A 

LAS TAREAS QUE DEBE REALIZAR LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÒN Y 

CAPACITACIÓN ELECTORAL Y VINCULACIÓN CON EL INE, HE PEDIDO 

EL USO DE LA VOZ PARA COMENTAR BREVEMENTE SOBRE EL LARGO 

PROCEDIMIENTO QUE SE TUVO QUE LLEVAR A CABO, COMO 

USTEDES SABEN, Y ES DE SU CONOCIMIENTO PARA EL PROCESO DE 

SELECCIÓN Y DESIGNACIÓN DE LAS PERSONAS INTEGRANTES DE 

LOS ÓRGANOS MUNICIPALES DESCONCENTRADOS DE ESTE 

INSTITUTO. COMO ES POSIBLE ADVERTIR EN EL PROYECTO DE 

ACUERDO POR EL QUE SE APRUEBA ESTE DICTAMEN SE HACE UNA 

REVISIÓN CRONOLÓGICA, UN RECUENTO DE TODAS LAS 

ACTIVIDADES DE LAS DOS CONVOCATORIAS QUE SE LLEVARON A 

CABO PARA ESTE PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN Y DESIGNACIÓN. 

UN TRABAJO IMPORTANTE DEL 15 AL 21 DE DICIEMBRE SE SOSTUVO 

UNA MESA PRÁCTICAMENTE PERMANENTE DEL CONSEJO GENERAL, 

EN EL QUE SE HIZO UN ANÁLISIS MINUCIOSO DE LOS PERFILES; YO 

QUIERO APROVECHAR ESTA OPORTUNIDAD PARA AGRADECERLE A 

LA CIUDADANÍA SU PARTICIPACIÓN Y ATENDER EL LLAMADO DE 

ESTAS DOS CONVOCATORIAS DEL IEEPCO PARA INTEGRAR LOS 

ÓRGANOS MUNICIPALES. TRABAJAMOS DE CERCA DE MANERA 

PERMANENTE TAMBIÉN CON EL SECRETARIADO EJECUTIVO, CON SU 

EQUIPO Y DESDE LUEGO TAMBIÉN CON LA TITULAR DE LA DIRECCIÓN 

DE ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN ELECTORAL DEL IEEPCO. EN 

ESTE SENTIDO ME PARECE QUE EL ANÁLISIS Y LA PONDERACIÓN 

QUE SE REALIZÓ EN LA MESA DE TRABAJO DE LA COCEVINE, QUE 

TENGO EL HONOR DE INTEGRAR Y TAMBIÉN DE EN ESTE LLAMADO 

AMPLIADO AL CONSEJO GENERAL, EL ANÁLISIS Y LA DISCUSIÓN 

FUERON DE CARÁCTER MINUCIOSO REVISANDO DESDE LUEGO 

TODOS LOS REQUISITOS DE ELEGIBILIDAD QUE HUBIERAN 

CUMPLIDO CON LAS ETAPAS DEL PROCEDIMIENTO QUE ESTABLECE 

LA NORMA Y EL REGLAMENTO DE ELECCIONES Y DESDE LUEGO  

PONDERANDO TODAS AQUELLAS CUESTIONES QUE TIENEN QUE VER 

CON LO QUE LES DOTA DE IDONEIDAD PARA EL CARGO, ES DECIR 

COMO LO HEMOS SOSTENIDO Y LO HICIMOS DE IGUAL MANERA EN 

EL CASO DE LOS ÓRGANOS DISTRITALES SE REALIZÓ UN ESTUDIO 

MINUCIOSO PARA PODER ANALIZAR EN TÉRMINOS GENERALES 

PERO TAMBIÉN PONIENDO ESPECIAL ÉNFASIS EN ESTAS 

HABILIDADES ADICIONALES CON LAS QUE SE DEBE CONTAR PARA 

EJERCER EL CARGO DE ÁRBITROS ELECTORALES A NIVEL 

MUNICIPAL. EN ESTE SENTIDO ME PARECE QUE EL TRABAJO QUE 

HEMOS REALIZADO DESDE LA COMISIÓN CON LAS ÁREAS DEL 

INSTITUTO PARA LLEVAR A CABO ESTE DIFÍCIL PROCESO PORQUE 

HAY MUY BUENOS PERFILES, HAY MUCHOS PERFILES VALIOSOS Y 

NO QUIERO UTILIZAR ADJETIVOS, NO QUIERO DECIR LOS MEJORES, 
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SINO ESTAS PERSONAS QUE HAN ACUMULADO EXPERIENCIA, 

PERSONAS QUE ESTÁN INNOVANDO E INCURSIONANDO EN EL 

ÁMBITO ELECTORAL Y DESDE LUEGO HACIENDO POR SUPUESTO 

HONOR A LAS ACCIONES AFIRMATIVAS QUE ESTABLECIMOS COMO 

EXIGIBLES PARA LAS POSTULACIONES DE CANDIDATURAS POR LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS DESDE LUEGO TOMARLO EN CUENTA TAMBIÉN 

PARA LA INTEGRACIÓN DE NUESTROS PROPIOS ÓRGANOS 

DESCONCENTRADOS. ME PARECE QUE ESTE ES UN DOCUMENTO 

COMPLETO DONDE SE NARRA MINUCIOSAMENTE QUÉ FUE LO QUE 

HICIMOS, EN QUÉ MOMENTO LO HICIMOS Y CÓMO HEMOS IDO DANDO 

CUMPLIMIENTO A LAS TAREAS PARA FINALMENTE LLEGAR A ESTE 

MOMENTO EN LA COMISIÓN Y DESDE LUEGO PROCEDER AL ANÁLISIS 

Y PONERLO A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL EN 

RELACIÓN A EL DOCUMENTO DEL PROYECTO. QUISIERA POR FAVOR 

SOLICITAR QUE SE REVISE LA VIABILIDAD O MÁS BIEN QUE SE QUE 

SE HAGA UNA MODIFICACIÓN QUE ES DE FORMA; ÚNICAMENTE PARA 

QUE LLEGUE AL CONSEJO GENERAL DEBIDAMENTE CORREGIDO EN 

VIRTUD DE QUE DESDE MI PERSPECTIVA LOS CONSIDERANDOS DEL 

30 AL 39 DEBERÍAN APARECER EN EL APARTADO DE ANTECEDENTES. 

EN VIRTUD DE QUE SE TRATA DE UNA NARRATIVA DE LOS HECHOS 

QUE FUERON SUCEDIENDO EN EL PROCESO DE DESIGNACIÓN. 

QUIERO DECIR QUE ESTO ES A PARTIR DE LA PÁGINA 12. REPITO DE 

LOS CONSIDERANDOS 30 AL 39 CONSIDERO QUE DEBERÍAN IR EN EL 

APARTADO DE ANTECEDENTES PORQUE NO REVISTEN UN 

ESFUERZO DE ARGUMENTACIÓN NI DE MOTIVACIÓN, SINO QUE 

NARRAN LOS ASUNTOS QUE SE PRESENTARON EN EL PASADO LO 

QUE SUCEDIÓ ES DECIR QUE NO ES ESE SU LUGAR Y SE REFIERE 

EXCLUSIVAMENTE AL APARTADO DE QUE ESTÁ EN NEGRITAS, 

NEGRILLAS EN UNA CABECILLA DE SEGUNDO NIVEL QUE REFIERE AL 

CUMPLIMIENTO DE LAS ETAPAS DEL PROCEDIMIENTO. ENTONCES 

PONDRÍA A CONSIDERACIÓN DE MIS COLEGAS ESTE REACOMODO. 

ES UN ASUNTO DE FORMA PRÁCTICAMENTE PARA QUE SE VAYA AL 

LUGAR QUE YO CONSIDERO QUE CORRESPONDE. SON 107 

CONSEJOS MUNICIPALES ELECTORALES ESTAMOS HABLANDO DE 

UNA INTEGRACIÓN QUE DESDE LUEGO TIENE CORRESPONDENCIA 

CON LAS ACCIONES AFIRMATIVAS. TENEMOS UN TOTAL DE 892 

PERSONAS QUE SE HAN SELECCIONADO PARA INTEGRAR LOS 107 

CONSEJOS MUNICIPALES ENTRE CARGOS PROPIETARIOS Y 

SUPLENTES. DE ESTE TOTAL DE 892, TENEMOS A 508 MUJERES 

PRESIDENTAS Y 384 HOMBRES PRESIDENTES. AY PERDÒNENME SON 

51 PRESIDENTAS Y 56 PRESIDENTES. CORRIJO 51 PRESIDENTAS Y 56 

PRESIDENTES. EN LAS SECRETARÍAS TENEMOS A 68 MUJERES Y 

COMO SECRETARIOS 39 HOMBRES. EN LAS CONSEJERÍAS 

PROPIETARIAS 248 MUJERES Y COMO CONSEJEROS PROPIETARIOS 

180 HOMBRES, Y EN LAS SUPLENCIAS 141 MUJERES Y 109 HOMBRES. 

ESTO PARA HACER UN TOTAL DE 892 PERSONAS DE LAS CUALES 508 

SON MUJERES Y 384 SON HOMBRES, EL PROYECTO DE ACUERDO 

CONTIENE UNA NUMERALIA TAMBIÉN DESAGREGADA POR OTRAS 
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CATEGORÍAS QUE CONVIENE REVISAR Y MUY SEGURAMENTE 

TENDREMOS OPORTUNIDAD DE HACERLO. POR LO PRONTO YO 

QUISE HACER USO DE LA VOZ PARA DESTACAR ESTE PROYECTO Y 

EL TRABAJO QUE SE REALIZÓ DESDE EL INSTITUTO DE UNA MANERA 

MINUCIOSA A TRAVÉS DE LA COMISIÓN Y EN ACOMPAÑAMIENTO CON 

LA TOTALIDAD DE INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL ES 

CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: GRACIAS 

CONSEJERA NAYMA, ¿ALGUIEN MÀS QUIERE HACER USO DE LA VOZ? 

ADELANTE REPRESENTANTE DEL PRI- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL EDWIN VÁSQUEZ NAZARIO EN 

USO DE LA VOZ MANIFIESTA: GRACIAS PRESIDENTA. BUENAS 

NOCHES CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES 

COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE PARTIDOS. PUES PRIMERO 

RECONOCER EL TRABAJO QUE HAN REALIZADO  

AL INTERIOR DEL ÓRGANO ELECTORAL PORQUE RECIBIMOS EL 

CORREO ELECTRÓNICO DE LA NOTIFICACIÓN DE SESIÓN DE ESTA 

COMISIÓN APROXIMADAMENTE A LAS 3 DE LA TARDE, PUES ES 

MATERIALMENTE IMPOSIBLE HACER UNA REVISIÓN EXHAUSTIVA DE 

CADA UNO DE LOS PERFILES DE UNA REVISIÓN PROPIA DEL 

DICTAMEN. YA TUVIMOS EL PRIMER EJERCICIO QUE TUVO QUE VER 

CON LA INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS DISTRITALES EN EL MES 

DE NOVIEMBRE Y QUIERO SUPONER QUE SIGUE LA MISMA SUERTE 

EN ESTE EJERCICIO TAN AMPLIO Y TAN EXTENSO. SÍ PREOCUPA EL 

HECHO QUE SOLO SEAN 107 CONSEJOS O INTEGRACIÓN DE 

CONSEJOS MUNICIPALES. HAY UN BUEN NÚMERO QUE VA A ESTAR 

CARENTE DE TENER UNA SEDE EN CADA UNO DE SUS ESPACIOS 

GEOGRÁFICOS, SIN EMBARGO, TAMBIÉN HAY QUE RECONOCER QUE 

LA PARTICIPACIÓN NO FUE TAN VASTA NI AMPLIA POR LAS 

CIRCUNSTANCIAS QUE HAYAN SIDO, YA QUE FUERON DOS 

CONVOCATORIAS, EN LAS CUALES ESTUVIMOS PRESENTES EN CADA 

UNA DE LAS ETAPAS. SI BIEN ES CIERTO EN ESTA ÚLTIMA REVISIÓN 

QUE REALIZAN YA NO TENEMOS LA PARTICIPACIÓN, PERO 

CONSIDERO, Y RESPETANDO EL PROPIO PROFESIONALISMO QUE 

HAN REALIZADO. ES DE RECONOCERLES ESTE TIPO DE ACTIVIDAD 

ASÍ QUE ESTA REPRESENTACIÓN SE ABOCA A LA REVISIÓN DEL 

PROPIO DICTAMEN Y DEL PROYECTO PARA QUE EN SU MOMENTO SE 

REALICEN, CUANDO PASE AL CONSEJO LAS OBSERVACIONES 

CORRESPONDIENTES. MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: GRACIAS 

REPRESENTANTE ¿ALGUIEN MÀS QUIERE HACER USO DE LA VOZ? 

ADELANTE REPRESENTANTE DEL PRD - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÒN DEMOCRÀTICA JAIME ÀLVAREZ MARTÌNEZ, EN USO DE 

LA VOZ MANIFIESTA: DE IGUAL MANERA  RECONOZCO EL TRABAJO 

QUE HAN TENIDO QUE HACER EN EL INSTITUTO PARA EN ESTOS DOS 

MOMENTOS, EN ESTAS DOS CONVOCATORIAS HACER TODO EL 

TRABAJO DE ANÁLISIS Y EVALUACIÓN PARA LLEGAR A LA 

PROPUESTA DE ESTAS PERSONAS. IGUAL RECONOCER LA 

PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÌA, COMO DECÍA MI COMPAÑERO NO 

FUE TAN VASTA, PERO BUENO, YA ESTAMOS EN ESTE MOMENTO DE 

VER LOS 107 CONSEJOS MUNICIPALES. UNA DISCULPA VENGO 

VIAJANDO POR ESO NO PUEDO PRENDER LA CÁMARA. PERO ESTABA 

CHECANDO UN CASO EN EL CONSEJO DE SAN PEDRO MIXTEPEC Y 

NO ENCUENTRO EL NOMBRE DE UNA PERSONA. NO LA LOCALIZO, NO 

SÉ SI POR ERROR MÌO, POR ESTAR BUSCANDO AHORITA DE MANERA 

RÁPIDA Y POR EL TIEMPO QUE NO HEMOS TENIDO, PERO NO SE 

ENCUENTRA DENTRO DEL LISTADO DE LAS PERSONAS QUE 

APROBARON TODAS LAS ETAPAS, NI EN LA PRIMERA CONVOCATORIA 

Y TAMPOCO EN LA SEGUNDA. ENTONCES SERÍA PREGUNTARLES SI 

ES QUE HUBO ALGÚN ERROR U OMISIÓN O CUÁL ES LA RAZÓN 

PORQUE ESTA PERSONA NO APAREZCA EN ESOS LISTADOS. ESTOY 

REVISANDO AHORITA PERO NO SÉ SI DEBA PROPORCIONAR EL 

NOMBRE ASÍ DE MANERA ABIERTA. NO SÈ SI ESTÁ BIEN. NO HAY 

PROBLEMA EL FOLIO TAL VEZ. A VER ESTOY EN ESTE MOMENTO 

ABRIÈNDOLO, PERO SI ME SURGE LA DUDA. DIGO NO ME PARECE 

CORRECTO, PERO LO VOY A HACER ES: MARIO MANUEL GONZÁLEZ 

GÓMEZ Y NO APARECE, AL MENOS NO APARECE EN NINGUNO DE LOS 

DOS LISTADOS DE ASPIRANTES QUE CUMPLIERON CON LOS 

REQUISITOS LEGALES EN LAS DOS CONVOCATORIAS, ENTONCES 

ESA SERÍA MI DUDA. ES CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA. 

GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: MUCHAS 

GRACIAS REPRESENTANTE. ¿ALGUIEN MÀS QUIERE HACER USO DE 

LA VOZ? ADELANTE REPRESENTANTE DEL PAN - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ACTO SEGUIDO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÒN 

NACIONAL ANTONIO DE JESÙS HERNÀNDEZ CRUZ,  EN USO DE LA 

VOZ MANIFIESTA: EL SENTIDO DE MI INTERVENCIÓN ES ANTES QUE 

NADA FELICITAR Y HACER VOTOS PORQUE LOS NUEVOS 

INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS PUEDAN DESARROLLARSE DE LA 

MEJOR MANERA POSIBLE EN ESTE PROCESO ELECTORAL, SÉ QUE 

SU PROFESIONALISMO Y SU INQUIETUD COMO CIUDADANOS DE 

VIGILAR LAS ELECCIONES VA A DAR BUENOS RESULTADOS. TAN 

SOLO QUISIERA ABONAR EN LA PREGUNTA DE SI PODRÁN 

COMPARTIRNOS EN SU DEBIDO TIEMPO LOS MUNICIPIOS QUE NO 

PUDIERON SER INSTALADOS. ESTOY SEGURO QUE HABRÁ MOTIVOS 
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TÉCNICOS Y RAZONES MUY IMPORTANTES POR LOS CUALES NO 

HUBO UNA GRAN CONVOCATORIA Y NO SE PODRÁN LLEVAR A CABO 

AHÍ LAS SESIONES DE LOS CONSEJOS MUNICIPALES ES CUANTO. - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: MUCHAS 

GRACIAS REPRESENTANTE. LA DIRECTORA DE ORGANIZACIÓN ESTÁ 

HACIENDO LA BÚSQUEDA DE LA INFORMACIÓN EN TANTO NOS DA 

INFORMACIÓN RESPECTO A ESTA PERSONA. ¿ALGUIEN MÁS QUIERE 

HACER USO DE LA VOZ? ADELANTE REPRESENTANTE DEL VERDE- - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 

ECOLOGISTA DE MÈXICO DAVID MARTÍNEZ MARTÍNEZ, EN USO DE LA 

VOZ MANIFIESTA:  GRACIAS PRESIDENTA ÚNICAMENTE PARA 

MANIFESTAR Y SUMARME A LO QUE COMENTABA HACE UN 

MOMENTO EL REPRESENTANTE DEL PRI, EFECTIVAMENTE NOS 

HICIERON LLEGAR LA CONVOCATORIA DONDE PARA ESTA SESIÓN 

APROXIMADAMENTE A LAS 3 DE LA TARDE CONSIDERANDO LA GRAN 

CANTIDAD DE PERSONAS QUE VAN A INTEGRAR ESTOS CONSEJOS 

MUNICIPALES AÚN ESTA REPRESENTACIÓN SE ENCUENTRA EN UNA 

REVISIÓN DE LOS PERFILES QUE SE NOS ESTÁN PROPONIENDO, SÍ 

CONSIDERARÍA RESERVAR CON UN ACTO DE BUENA FE 

LLAMÉMOSLE DE ESTA FORMA, OTORGANDO QUE ESTE INSTITUTO 

SIEMPRE SE HA CONDUCIDO EN ESA CUESTIÓN QUE LOS PERFILES 

SEAN IDÓNEOS. YA TUVIMOS UNA EXPERIENCIA CON LOS 

CONSEJEROS O CON LOS CONSEJOS DISTRITALES, DE ALGUNA 

MANERA DURANTE SU INSTALACIÓN ADVERTIMOS ALGUNAS 

DEFICIENCIAS. ESPEREMOS QUE EN LA CUESTIÓN DE LOS 

CONSEJOS MUNICIPALES AHORA SEAN PERFILES IDÓNEOS PARA 

LLEVAR A CABO ESTA ENCOMIENDA TAN IMPORTANTE EN ESTE 

PROCESO ELECTORAL. ES CUANTO PRESIDENTA MUCHAS GRACIAS. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: 

DIRECTORA, MAESTRA ALEJANDRA ¿YA TIENE USTED LA 

INFORMACIÓN? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: SÍ PRESIDENTA. 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN CON SU PERMISO EN RELACIÓN A LA 

INQUIETUD, LA PREGUNTA QUE HACE EL REPRESENTANTE DEL PRD 

RESPECTO A LA PERSONA QUE CITÓ MARIO MANUEL GONZALO 

GÓMEZ, ESTA PERSONA VIENE COMO SUPLENTE DEL CONSEJO 

DISTRITAL DE PUERTO ESCONDIDO Y EN USO DE LAS FACULTADES 

DE ESTA COMISIÓN ES PROCEDENTE LA SITUACIÓN DE ESTA 

PERSONA DE PODER ATRAERLO PARA QUE INTEGRE EL CONSEJO 

MUNICIPAL. ES POR ELLO QUE APARECE EL NOMBRE DE ESTA 

PERSONA EN RELACIÓN AL DICTAMEN Y POR ELLO NO FUNGE EN LA 
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CUESTIÓN DE LA RELACIÓN DE LAS PERSONAS QUE DE LA PRIMERA 

Y SEGUNDA CONVOCATORIA PARA CONSEJO MUNICIPAL. SIN 

EMBARGO, ESTA PERSONA PARTICIPÓ PARA LOS CONSEJOS 

DISTRITALES ELECTORALES Y, COMO REFERÍ ÉL VIENE DE ESE 

LISTADO DE PERSONAS QUE PARTICIPARON EN LOS CONSEJOS 

DISTRITALES, ES CUÁNTO PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: ¿ALGUIEN 

MÀS QUIERE HACER USO DE LA VOZ? ADELANTE REPRESENTANTE 

DEL PT- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO  

JESÚS ALFREDO SÁNCHEZ, EN USO DE LA VOZ MANIFIESTA: BUENAS 

NOCHES A TODAS Y CADA UNO DE LOS ASISTENTES ÚNICAMENTE MI 

INTERVENCIÓN VA EN EL SENTIDO DE SUMARME A LA FELICITACIÓN 

DE CADA UNA DE LAS ACIONES POR EL GRAN TRABAJO QUE SE HA 

REALIZADO POR PARTE DE ESTA COMISIÓN. SABEMOS QUE CADA 

UNA DE LAS ETAPAS PARA LLEGAR A ESTE MOMENTO HA SIDO 

ARDUO, TAL VEZ HAN LLEVADO HORAS DE DESVELOS PARA PODER 

LLEGAR A ESTE MOMENTO, PERO TAMBIÉN MANIFESTAR LA 

PREOCUPACIÓN DE QUE ESTAMOS HABLANDO DE UNA TERCERA 

PARTE DE LOS MUNICIPIOS QUE SE ELIGEN POR SISTEMAS DE 

PARTIDOS POLÍTICOS, NO TENDRÍAN SU PROPIO CONSEJO 

MUNICIPAL ESO SÍ ES COMO UNA ALARMA, SI DESDE EN PROCESOS 

ANTERIORES ESTAMOS HABLANDO DE UN ABSTENCIONISMO DE LAS 

PERSONAS O DE LOS CIUDADANOS Y CIUDADANAS PARA ACUDIR A 

EMITIR SU SUFRAGIO TAMBIÉN AQUÍ YA SE ESTÁ MANIFESTANDO 

QUE EFECTIVAMENTE HAY UN ABSTENCIONISMO YA NO 

ÚNICAMENTE EN LA PARTICIPACIÓN PARA EMITIR SU VOTO SINO 

PARA PARTICIPAR Y PODER INTEGRAR CADA UNO DE LOS ÓRGANOS 

DESCONCENTRADOS QUE PERMITEN O QUE NOS AYUDAN A 

INCENTIVAR LA DEMOCRACIA. ENTONCES ESO QUIERE DECIR QUE 

HAY ALGO QUE SE ESTÁ HACIENDO MAL, YA TANTO DESDE EL LADO 

DE LA SOCIEDAD, DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, DE LOS ÓRGANOS 

ELECTORALES QUE ES EN LA CUAL TENDRÍAMOS QUE TENER UN 

POQUITO MÁS DE CUIDADO EN ESE SENTIDO, PORQUE SÍ HAY 

MOMENTOS O PROCESOS EN LOS QUE SE HAN VISTO QUE UNOS 

MUNICIPIOS SE QUEDAN SIN CONSEJO MUNICIPAL PERO EN ESTE 

CASO ESTAMOS HABLANDO DE APROXIMADAMENTE UNA TERCERA 

PARTE, 107 PARA 153 PUES CASI ESTAMOS HABLANDO DE 50 Y 

TANTOS, BUENO 40 Y TANTOS MUNICIPIOS, ENTONCES SÍ SERÍA EN 

EL SENTIDO DE MANIFESTAR DE QUE SE TRATARÍA DE FOCALIZAR O 

TRATAR DE ENTENDER CUÁL HA SIDO ESE DETONANTE PARA TENER 

QUE LLEGAR A ESOS EXTREMOS. EN NO TENER LA TOTALIDAD DE 

LOS CONSEJOS MUNICIPALES. ESTA REPRESENTACIÓN 

ENTENDEMOS CLARAMENTE QUE NUNCA SE VA A LOGRAR EL 100% 

O SEA SER PERFECCIONISTA TAMPOCO. ES ENTENDER O 
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COMPRENDER REALMENTE QUÉ ES LO QUE ESTÁ FALLANDO PARA 

QUE EN LUGAR DE QUE VAYA CRECIENDO LA PARTICIPACIÓN DE LA 

CIUDADANÍA PUES VA DISMINUYENDO EN ESE SENTIDO. EN TODO LO 

DEMÁS PUES MUCHAS FELICIDADES PARA LLEGAR A ESTE 

MOMENTO SERÍAN CUÁNTO PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: MUCHAS 

GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE ¿ALGUIEN MÁS QUIERE HACER 

USO DE LA VOZ EN PRIMERA RONDA? BUENO PUES MANIFESTAR 

RESPECTO A ESTA PREOCUPACIÓN QUE TENEMOS TODOS Y TODAS, 

EN EL CONSEJO TAMBIÉN EL NO PODER INTEGRAR TODOS LOS 

CONSEJOS MUNICIPALES E INCLUSO HICIMOS EJERCICIOS COMO DE 

TOMAR DE LOS CONSEJOS DISTRITALES AQUELLAS SUPLENCIAS O 

PERSONAS QUE ESTUVIERAN EN LISTA DE RESERVA PARA PODER 

COMPLETAR ALGUNOS CONSEJOS MUNICIPALES, TAMBIÉN HICIMOS 

EL EJERCICIO DE TOMAR DE OTROS MUNICIPIOS AQUELLAS 

PERSONAS QUE PARTICIPARON EN ESTE PROCESO DE SELECCIÓN 

QUE ESTUVIERON DISPUESTAS A INTEGRAR OTROS CONSEJOS 

MUNICIPALES Y ESTO DEBIDO PRECISAMENTE A LA FALTA DE 

REGISTROS QUE TENEMOS. HISTÓRICAMENTE TENEMOS QUE, EN 13 

MUNICIPIOS NO SE HAN INSTALADO. HA SIDO UNA CONSTANTE QUE 

DURANTE TRES PROCESOS ELECTORALES, ÈSTE SERÍA EL TERCER 

PROCESO ELECTORAL DONDE NO HAY UN SOLO REGISTRO DE 

PERSONAS QUE QUIERAN PARTICIPAR PARA INTEGRAR EL CONSEJO 

MUNICIPAL DE AHÍ SE HA TENIDO TAMBIÉN UN HISTÓRICO DE 32, 33 

MUNICIPIOS EN DONDE NO HA HABIDO INTEGRACIÓN DE CONSEJOS 

MUNICIPALES Y EN ESTA OCASIÓN ESTAMOS HABLANDO DE MÁS DE 

40 Y PUES ESTO TAMBIÉN TIENE UNA EXPLICACIÓN,  PUES DE LA 

FALTA DE INTERÉS DE LA CIUDADANÍA DE PARTICIPAR EN EJERCER 

ESTE DERECHO POLÍTICO ELECTORAL INTEGRAR ÓRGANOS 

ELECTORALES TAMBIÉN TENEMOS UNA ELECCIÓN CONCURRENTE 

FEDERAL Y ESTATAL EN DONDE TAMBIÉN LAS PERSONAS ESTÁN 

ATENDIENDO A LAS CONVOCATORIAS DEL INE. TENEMOS EN PUERTA 

UN CENSO DE POBLACIÓN Y TAMBIÉN LAS PERSONAS ESTÁN 

PARTICIPANDO EN ESTA CONVOCATORIA DEL INEGI, TAMBIÉN 

TENEMOS OTRA SITUACIÓN QUE ES LA DEL TEMA DE LA 

INSEGURIDAD QUE HA IDO CRECIENDO EN MUCHAS PARTES DEL 

ESTADO, ENTONCES VEMOS QUE ESTO HA AFECTADO LA 

INTEGRACIÓN DE LOS ÓRGANOS ELECTORALES Y ESTAMOS 

HACIENDO E HICIMOS EL MAYOR EJERCICIO POSIBLE DE PODER 

INTEGRARLOS. TAMBIÉN SABEMOS QUE ESTAMOS LLEGANDO A LA 

FECHA LÍMITE PARA SESIONAR, SIN EMBARGO TAMBIÉN QUISIERA 

RECORDAR QUE A ÚLTIMA HORA HUBO OBSERVACIONES POR PARTE 

DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE DETUVIERON LA COMISIÓN Y EN 

GENERAL A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO EN QUE DOS DÍAS NO 

PUDIMOS LLEVAR A CABO TRABAJOS PARA ESTA INTEGRACIÓN, 

PUESTO QUE SE TENÍAN QUE ATENDER LAS OBSERVACIONES QUE 
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HICIERON LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LES DIMOS TIEMPO A LA 

CIUDADANÍA QUE TENÍA ESAS OBSERVACIONES PARA QUE 

MANIFESTARAN AL RESPECTO, ENTONCES PUES ESTA HA SIDO LA 

SITUACIÓN NOS LLEVAMOS PRÁCTICAMENTE DOS DÍAS TRATANDO 

TAMBIÉN DE INTEGRAR AQUELLOS CONSEJOS MUNICIPALES DONDE 

NO TUVIMOS SIQUIERA SEIS PERSONAS PARA PODER HACER ESTA 

INTEGRACIÓN Y TUVIMOS QUE TOMAR COMO YA MENCIONÉ, DE 

OTROS MUNICIPIOS Y DE INCLUSO DE LISTA RESERVA O DE 

SUPLENCIAS DE LOS CONSEJOS DISTRITALES SIN EMBARGO PUES 

YO QUIERO AGRADECER DE SOBRE MANERA A MIS COMPAÑERAS, 

COMPAÑEROS, CONSEJEROS ELECTORALES ESTUVIMOS SÁBADOS 

Y DOMINGOS, HASTA DESDE PRIMERAS HORAS DE LA MAÑANA 

HASTA LAS ÚLTIMAS HORAS DE LA NOCHE HACIENDO ESTA 

INTEGRACIÓN Y POR SUPUESTO TAMBIÉN LA PARTICIPACIÓN DE LA 

MAESTRA ALEJANDRA REYES, DEL CONTADOR NICANOR. QUIENES 

NOS ACOMPAÑARON EN ESTA INTEGRACIÓN, TAMBIÉN A LAS 

PERSONAS DE LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL 

QUIENES ESTUVIERON HACIENDO ESTA REVISIÓN Y APOYANDO EN 

LA ELABORACIÓN DEL DICTAMEN PARA QUE EL DÍA DE HOY 

PUDIÉRAMOS SESIONAR. NO SÉ SI HAY ALGUNA OTRA 

INTERVENCIÓN EN PRIMERA RONDA, EN SEGUNDA RONDA 

REPRESENTACIÓN DEL PRD ADELANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÒN DEMOCRÀTICA JAIME ÀLVAREZ MARTÌNEZ, EN USO DE 

LA VOZ MANIFIESTA: PRIMERO AGRADECER LA EXPLICACIÓN DE LA 

DIRECTORA DE CUÁL ES LA RAZÓN PORQUE ESTA PERSONA ESTÁ 

AHORITA INTEGRANDO EL CONSEJO MUNICIPAL  YO CREO QUE SE 

DEBERÍA AGREGAR ESA EXPLICACIÓN AL PROYECTO DE DICTAMEN 

PARA QUE QUEDARA CLARIFICADO DE PRIMERA PARTE Y SEGUNDO, 

UNIRME A LA FELICITACIÓN Y LA RESPONSABILIDAD DE LA DE 

COMISIÓN PERO SÍ DE LAS FACULTADES Y LA RESPONSABILIDAD 

QUE VAN A TENER CADA UNO DE LOS INTEGRANTES QUE VAN A SER 

DESIGNADOS EN CASO DE SER ASÍ, MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 

PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA:  MUCHAS 

GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE ALGUNA OTRA INTERVENCIÓN, 

EN SEGUNDA RONDA SI NO EXISTIERAN MÁS INTERVENCIONES LE 

SOLICITO A LA SECRETARIA TÉCNICA DE LA COMISIÓN PRIMERO 

SOMETA A VOTACIÒN LA PROPUESTA DE LA CONSEJERA NAIMA 

ENRÌQUEZ EN EL SENTIDO DE MOVER DEL CONSIDERANDO 30 AL 39 

A LA PARTE DE ANTECEDENTES EN EL PROYECTO DE ACUERDO POR 

FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: CON GUSTO CONSEJERA 
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PRESIDENTA, CONSEJERA Y CONSEJERO ELECTORAL INTEGRANTES 

DE ESTA COMISIÓN, LES CONSULTO SI SE APRUEBA LA PROPUESTA 

MANIFESTADA POR LA CONSEJERA NAYMA ENRÍQUEZ ESTRADA DE 

LOS CONSIDERANDOS DEL 30 AL 39 PASARLOS AL APARTADO DE 

ANTECEDENTES, POR FAVOR SÍRVANSE MANIFESTAR EL SENTIDO 

DE SU VOTO, CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE ESTA 

COMISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE ESTA COMISIÓN MTRA. 

NAYMA ENRÍQUEZ ESTRADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

RESPONDIÓ: ES MI PROPUESTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CONSEJERO ELECTORAL E INTEGRANTE DE ESTA COMISIÓN MTRO. 

ALEJANDRO CARRASCO SAMPEDRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

RESPONDIÓ: DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISION LICDA. ELIZABETH 

SÁNCHEZ GONZÁLEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

RESPONDIÓ: A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

LE INFORMO PRESIDENTA QUE LA PROPUESTA DE LA CONSEJERA 

NAYMA ENRIQUEZ ESTRADA HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE VOTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: MUCHAS 

GRACIAS EH SECRETARIA TÉCNICA AHORA POR FAVOR SOMETA A 

VOTACIÓN LA PROPUESTA DE LA COMISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: CON GUSTO CONSEJERA 

PRESIDENTA, CONSEJERA, CONSEJERO ELECTORAL INTEGRANTES 

DE ESTA COMISIÓN, LES CONSULTO SI SE APRUEBA EL PROYECTO 

DE ACUERDO POR EL QUE SE APRUEBA EL PROYECTO DE DICTAMEN 

QUE CONTIENE LAS PROPUESTAS DE LA COMISIÓN DE 

ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN ELECTORAL Y VINCULACIÓN CON 

EL INE PARA LA INTEGRACIÓN DE 107 CONSEJOS MUNICIPALES 

ELECTORALES QUE FUNGIRÁN DURANTE EL PROCESO ELECTORAL 

LOCAL ORDINARIO 2023-2024, POR FAVOR SÍRVANSE A MANIFESTAR 

EL SENTIDO DE SU VOTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CONSEJERA ELECTORAL E INTEGRANTE DE ESTA COMISIÓN MTRA. 

NAYMA ENRÍQUEZ ESTRADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

RESPONDIÓ: A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CONSEJERO ELECTORAL E INTEGRANTE DE ESTA COMISIÓN MTRO. 

ALEJANDRO CARRASCO SAMPEDRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

RESPONDIÓ: A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

LICENCIADA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

RESPONDIÓ: A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CONSEJERA PRESIDENTA LE INFORMO QUE EL PROYECTO DE 

ACUERDO FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE IGUAL 

MANERA PARA EFECTOS DE ACTA LE MANIFIESTO QUE SE 

ENCUENTRA PRESENTE JOSÉ MANUEL RUIZ BRAVO COMO 
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REPRESENTANTE DE MORENO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: MUCHAS 

GRACIAS SECRETARIA CONTINÚE CON EL ORDEN DEL DÍA POR 

FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

ACTO SEGUIDO LA LICDA. ALEJANDRA REYES PÈREZ SECRETARIA 

TÉCNICA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: CONSEJERA PRESIDENTA LE 

INFORMO QUE SE HA AGOTADO EL ÚNICO PUNTO DEL ORDEN DEL 

DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EN USO DE LA VOZ LA LICDA. ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFIESTA: GRACIAS 

SECRETARIA, CONSEJERA Y CONSEJERO ELECTORAL INTEGRANTES 

DE LA COMISIÓN, CONSEJERO Y CONSEJERAS ELECTORALES 

INVITADAS, ASÍ COMO REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS, HABIÉNDOSE AGOTADO LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL 

DÍA, SIENDO LAS 20 HORAS CON 42 MINUTOS DEL DÍA DE HOY 

MARTES VEINTISEIS DE DICIEMBRE DE DOS MIL VEINTITRÉS, DOY 

POR CLAUSURADA LA SESIÓN EXTRAORDINARIA URGENTE DE LA 

COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 

VINCULACIÓN CON EL INE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN 
 
 

 

ELIZABETH SÁNCHEZ GONZÁLEZ 

CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

 

 

 

 

NAYMA ENRÍQUEZ ESTRADA 

CONSEJERA INTEGRANTE DE LA 

COMISIÓN 

 

 

 

ALEJANDRO CARRASCO SAMPEDRO 

CONSEJERO INTEGRANTE DE LA 

COMISIÓN 

 

 

 

ALEJANDRA REYES PÉREZ  
SECRETARIA TÉCNICA 

 

 Las presentes firmas corresponden al Acta de la sesión extraordinaria 

urgente de fecha 26 de diciembre de 2023. 


